

## **Typisch Petrus**

Es gibt Menschen,  
die sich mit großer Begeisterung  
auf etwas neues stürzen.  
Ein Instrument lernen,  
ins Fitnessstudio gehen,  
ein Buch lesen,  
eine Diät machen,  
doch schon bald lässt der Eifer nach,  
die Begeisterung ist verfliegen,  
die Aktivität ist am Ende.

Petrus war auch so einer,  
schnell zu begeistern,  
neigt zu Übertreibung,  
schnell ernüchtert,  
ging unter im See,  
verleugnete Jesus am Kohlenfeuer.

Nach der Auferstehung Jesu  
ist Petrus ein anderer.  
Er steht fest zu Jesus,  
legt Zeugnis ab für ihn,  
riskiert sein Leben für ihn,  
erweist sich als der Fels,  
von dem Jesus gesprochen hatte.

Wir leben nach der Auferstehung Jesu,  
Petrus soll uns Vorbild sein.  
Fest im Vertrauen auf Jesus,  
schauen wir nach vorn,  
und folgen Jesus zum Vater.  
Typisch Petrus.